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留声机

成龙：奥巴马是我粉丝
“当我看见奥巴马总统的时候，他跟

我握手并且告诉我他也是我的一个粉

丝！天哪，这让我觉得既荣幸又有些惭

愧。我简直不知道该说什么了，只是小声

告诉他我很荣幸能够见到他。他告诉我，

‘你非常非常受欢迎，尤其是小孩子们更

是喜欢你。’我真高兴听到这个。”

——成龙

奥巴马在白宫设国宴欢迎胡锦涛主

席，以及众多华裔名人。演艺圈大哥成龙

有幸参加此次宴会，前天赴宴归来的成龙

还写下了这段日记。

“菲潮”席卷台湾
王菲时隔6年台北开唱

睽违6年，王菲1月21日晚再到台北

小巨蛋开唱，吸引众多艺人自掏腰包买票

入场。她的好友刘嘉玲、赵薇、那英等特

地飞到台北捧场，小S携老公、梁静茹、范

玮琪、萧敬腾等都到场。小S说，最想听王

菲唱《传奇》；杨谨华则最想听粤语歌《多

得他》。和王菲私交甚笃的蓝心湄透露，

这几天怕影响王菲的心情，还不敢先跟她

约聚会，但如果时间允许，她们应该会碰

头吃饭。

当过气“水手”
遭遇人气车模
兽兽三个POSE值15万
郑智化三首歌仅5万

当过气“水手”遭遇人气车模“兽兽”，

才会让人感叹娱乐圈的“残酷”。前天上

午，郑智化和模特兽兽(翟凌)为西安一汽

车销售店开业捧场，重感冒的郑智化在台

上连唱三首歌，唱到口渴脸红，才拿到5万

出场费，而兽兽只是优雅地在台上一分钟

内摆三个POSE，就吸走15万出场费。

关于合肥的回忆，解晓东有说不完的故事，在合肥生活

过8年的他，对这块土地的感情是由衷而发的，“除了学校之

外，去吃四牌楼的‘蚕豆大王’、周末去包河公园玩、合工大露

天电影院，还有艺校门口那一碗热乎乎的汤圆……如果你要

问我什么是幸福，当结束了一天的练习，晚上在校门口吃了

一碗热乎乎的汤圆，那真叫幸福！”

歌迷集体上演万人K歌

众星给力“我们的80年代”
昨晚涵盖了整个80年代各种风格经典歌曲的“城市有爱，爱在合肥，我们的80年代”巨星金曲演唱

会，终于在合肥市奥体中心体育馆如约而至。费玉清的《一剪梅》，赵传的《我很丑可是我很温柔》、《哦，

莎莉》、《我是一只小小鸟》，林忆莲的《爱上一个不回家的人》、《铿锵玫瑰》、《至少还有你》，黎明的《今夜

你会不会来》、《全日爱》，张蔷的《野百合也有春天》，范晓萱的《雪人》等等，几乎所有到场的歌手都很给

力，不仅把自己音乐生涯的经典代表作悉数奉上，就连年轻一代的尚雯婕翻唱的金曲都让大家过足耳

瘾。现场热情高涨的歌迷们也集体上演了万人K歌的壮观场面。 记者 吴笑文 徐佳/文 李超钰/图

对于赵传来说，“80年代对我的人生

真的很重要，出唱片，被肯定。”但说起现

在的歌坛，赵传感言歌坛历程就像人生起

落，习以为常就好。

不过对于老歌，对于那个年代，赵传

还是充满自信，“现在虽然各种曲风都

有，80年代的歌似乎已经很老土，但是

那些歌就今天来看还是有存在的价值，

我们那个时代有速食的歌曲也有不速食

的歌曲，我相信能流传下来的都是好歌。

我不是你们所说的那种‘愤青’，我很少批

判别的歌手。我觉得每个时代都有不同

的声音存在，就像汉堡和料理，人人各有

所爱。”

赵传：保存的自然是经典

从知性到时尚，再到现在的前卫，尚雯

婕的风格可谓是“一日千里”，让大多数人

摸不着头脑。昨日下午在万达广场的屈臣

氏“合肥九店同庆暨万达新店开业庆典”

上，这个一头浅黄色头发的准时尚女王已

经给合肥的歌迷带来了一股流行风暴。昨

晚的演唱会中，尚雯婕除了演唱了一首《问

情》，还演唱了由解晓东作曲、跟合肥有关

的《滨湖之恋》。

在接受采访时，尚雯婕时时不忘推荐

自己的品牌，她展示了身上穿着的波点斗

篷，正是近期推出个人品牌Ma Puce中她

亲手设计的第一件单品。“Ma Puce 是法

语，意思是“亲爱的跳蚤”，通常是夫妻之间

的昵称，有亲爱的意思，恰好跳蚤

也是小小的跟波点有些类似。对

于这个品牌来说，不单单局限于

服装，主要是想倡导一种积极

向上的生活理念和态度。”

对于没能演唱自己的新

歌，尚雯婕还是觉得有些遗

憾，“能参加这个演唱会我

还是挺开心的，像林忆莲，

是我的偶像，也是我非常

喜欢且尊敬的歌手，能

有机会和他们站在一个

舞台上怀旧，很荣幸。”

费玉清：受到偶像般的对待很开心

解晓东：一碗汤圆的幸福

尚雯婕：和偶像在一个舞台上怀旧，很荣幸

小哥费玉清一直是以西装革履、风度翩

翩的造型示人，昨日的演唱会现场也不例外。

费玉清采访前边喝水边跟记者解释，“合肥的

天气实在太干燥了，嗓子受不了。不过看到

歌迷这么热情，让我受到了偶像般的对待，让

我很开心。”祖籍安徽的费玉清，头一次来到家

乡，亲切的感觉油然而生，“小时候听父亲聊过

家乡的过节方式，现在终于来到了父亲故事

里的家乡，感觉很亲切，听说的和亲眼所见的

真是不一样。”

抒情、年份和经典，一直是小哥费玉清

歌曲的招牌，在当下歌坛瞬息万变的今天，

谈起改变，小哥也有他自己的坚持，“这么多

变的舞台，而我今天依然能站在这个舞台上

真的可以说是一个奇迹。有人

担心说老歌会不会过时，我不这

么看，老歌适合在夜深人静的时

候听，富有画面感；时下的新歌

更加直接爽快，但我更喜欢

那种将歌曲演绎成‘爱一个

人便付诸清风明月’的感

觉。”当被问到怕不怕跟时

代脱节时，小哥回答的依旧

情意绵绵，“我依旧会保持

目前的着装风格，以礼貌

和庄重为主，不盲从时尚，

失去旧友又得不到新关注

岂不是两头落空？”


